



## Wer ist denn das?

Huch, jemand hat sich über die Sommerferien im Schulhaus versteckt. Wer ist denn das?

Ein Rucksack blieb vor den Ferien liegen. Er freute sich aber sehr auf Abenteuer im grossen, verlassenen Schulhaus. Bald merkte «der Monsterrucksack» aber, dass es sehr langweilig ist ohne Kinder und Lehrpersonen. Er konnte den ersten Schultag also kaum erwarten. Endlich lebt das Schulhaus wieder und er ist nicht mehr allein!



Wie jedes Schuljahr starteten wir auch dieses Jahr gemeinsam; dieses Jahr aus bekannten Gründen aber in der Turnhalle. Alle Anwesenden wurden in einem Video von der Schulleitung und «dem Monsterrucksack» herzlich willkommen geheissen. Nach der Begrüssung hörten die Kinder aufmerksam einer Geschichte zu. Die neuen Kindergartenkinder und die Erstklässler wurden zum Schluss mit Applaus und einem Schlüsselanhänger speziell begrüsst, bevor die Startfeier mit einem gemeinsamen Freundelied abgerundet wurde.

«Der Monsterrucksack» beobachtete das bunte Treiben neugierig. Er war aufgeregt und konnte bei Frau Erismann kaum stillsitzen.

Leider hat «der Monsterrucksack» noch keinen Namen. Aber die Kinder dürfen in den ersten zwei Schulwochen ihre Ideen in den Schulleiterbriefkasten werfen und das Lehrerteam entscheidet sich dann für den kreativsten und passendsten Namen. Das Maskottchen wird alle Stufen während dem gesamten Schuljahr begleiten und freut sich bereits jetzt auf unvergessliche Erlebnisse und Ausflüge, spannende Schulstunden und lustige Pausen.